

※ 本リリースは国土交通記者会・交通運輸記者会に配布しております。

2022年9月28日

JNTO、ドイツでブンデスリーガ「フランクフルト」と パートナーシップ事業を展開！

～11月のジャパンツアーを契機に、長谷部誠選手やチームメイトが日本の観光魅力を発信～

日本政府観光局（JNTO）は、ドイツのプロサッカーリーグ・ブンデスリーガ1部に属する「アイントラハト・フランクフルト」（以下「フランクフルト」という。）と連携し、11月の日本遠征「ブンデスリーガジャパンツアー2022」を契機とした訪日旅行推進のためのパートナーシップ事業を展開することを決定しました。

今後、長谷部選手とチームメイトによる日本旅行に関する対談、訪日時の動画撮影・配信のほか、ブンデスリーガ公式戦でのスタジアムプロモーションなどを通じて、ドイツ市場における効果的な情報発信を強力に推進していきます。

今回の事業では、フランクフルト市で開催するメディア発表会（10月下旬予定）において、同チームに所属する長谷部誠選手とチームメイトによる対談動画を公開するほか、11月の日本遠征中に訪日観光プロモーション動画撮影を行います。

また、フランクフルトのレジェンド、ウーベ・バイン氏（元浦和レッズ）を起用したプロモーション等、ウェブサイト・SNS等を通じて、多様な情報を発信していきます。（詳細は別紙）

【関係者コメント（アイントラハト・フランクフルト）】

○長谷部誠選手

初めてフランクフルトのチームメイトと一緒に、母国・日本を訪れることができ、私自身、興奮と名誉を感じています。訪日旅行の魅力をチームサポーターやドイツのサッカーファンに紹介するために、これ以上の方法はないと確信しています。

○サミー・ハママ 国際部長

国際的な架け橋となることは、我がチームのDNAの一部であります。日本はとても興味深く、素晴らしい国であり、今回の初訪問をととても嬉しく思っています。Jリーグのトップチームと対戦することはもちろん、日本の観光地、文化や伝統に深く触れることを楽しみにしています。



【お問い合わせ先】海外プロモーション部 欧米豪・中東グループ 巽、小牧

TEL : 03-5369-3335 E-MAIL: promotion_eao@jnto.go.jp

《今回予定している主な事業》

- 長谷部誠選手とチームメイトによる訪日旅行の魅力等の対談
- ジャパンツアー中に撮影を行う訪日観光プロモーション動画の制作
- ブンデスリーガ公式戦開催日※におけるスタジアムプロモーションの実施
※2022年10月29日（土）ドルトムント戦、11月8日（火）ホッフェンハイム戦
- パートナーシップ事業に関するメディア発表会の開催（10月下旬）
- フランクフルトと連携した訪日旅行PRキャンペーン及びウェブサイト・SNSによる多様な情報発信
（10月下旬：キャンペーン特設ウェブサイト公開、ジャパンツアー中は毎日SNS発信を実施予定）
- フランクフルトのレジェンドであるウーベ・バイン氏（元浦和レッズ）を起用した各種プロモーション

《ブンデスリーガジャパンツアー2022の概要》

ツアー期間：2022年11月14日（月）～20日（日）

対戦相手：11/16 浦和レッズ（埼玉スタジアム2002）

11/19 ガンバ大阪（パナソニックスタジアム吹田）

※ツアー期間中に、観光地の訪問等、様々なイベントを実施する予定



PARTNER
JAPAN TOUR 2022

《アイントラハト・フランクフルト（Eintracht Frankfurt）》

ドイツ・ヘッセン州・フランクフルトに本拠地を置くプロサッカークラブ。

ブンデスリーガの創設クラブのひとつである名門チームであり、高い人気、知名度、サポーター数を有している。昨シーズンには、UEFAヨーロッパリーグ（EL）で優勝し、42年ぶりのヨーロッパタイトルを獲得し、今シーズンはチーム史上初めてUEFAチャンピオンリーグ（CL）に出場している。

現在は、長谷部誠選手、鎌田大地選手、過去には、高原直泰選手、稲本潤一選手、乾貴士選手の日本人5名が所属しており、日本においても馴染みの深いブンデスリーガチームのひとつである。

設立：1899年3月8日

本拠地：Deutsche Bank Park

監督：オリヴァー・グラスナー



《長谷部 誠》

出身 静岡県藤枝市

生年月日 1984年01月18日（38歳）

所属：浦和レッズ→VfLヴォルフスブルク→1.FCニュルンベルク→
ア인트ラハト・フランクフルト

**【略歴】**

2008年1月に浦和レッズからヴォルフスブルクに移籍して以来、所属チームの主力として活躍し、今年は、ブンデスリーガ16シーズン目を迎えている。

2021年には『ブンデスリーガ・レジェンド』に選出されるなど、ドイツにおいても高い知名度を誇る。

また、日独間の相互理解の促進への貢献等により2021年度外務大臣表彰を授賞している。



外務大臣表彰式での長谷部選手と柳大使

《ウーベ・バイン (Uwe Bein)》

出身 ドイツ・ヘッセン州ヘリンガン レンガース

生年月日 1960年09月26日（62歳）

所属：キッカーズ・オフエンバッハ→1.FCケルン→ハンブルガーSV→
ア인트ラハト・フランクフルト→浦和レッズ→VfBギーゼン

**【略歴】**

1980年代から1990年代初頭に活躍したドイツを代表するサッカー選手。1978年にプロデビューし、全盛期であった1989-94年には、フランクフルトに所属した。その後、浦和レッズに移籍し、3シーズンをJリーグで過ごしている。ドイツ代表では、1990年イタリア大会で世界制覇に貢献している。